

European trade Commissioner examines the impediments of the European exports

The federation of Egyptian Business Organizations hosted Mr. Peter Mendelssohn "European Commissioner for Trade" to discuss obstacles exports to the European Union and ways to eliminate them.

And Participated in the meeting eng. Rashid Mohamed Rashid" minister of Trade and Industry "and Klaus Aiberman "European Union ambassador in Cairo".

Dr. Nader Riad president of the Union added that has been discussing the various factors that affect the Egyptian exports to European markets in particular exports of agriculture products and food. And he said that the meeting was attended by European Union ambassadors, 25, leaders of Egyptian Business organizations and investors societies in the new cities, and the federation has held a series meetings with a number of European Commissioners whom Marcs Kyprianow "European commissioner for Health and Consumer Protection" to discuss the European Union requirements for entry the products into their countries. It also will be holding another meeting for this week with fisher Powell "European Commissioner for Agriculture" to discuss help of Egyptian companies in the application of the new tracking.

Der Europäische Handelsbeauftragte untersucht Probleme beim Export ägyptischer Produkte nach Europe

Der Dachverband der Europäisch-Ägyptischen Unternehmensverbände hat Peter Mendelssohn, den Europäischen Handelsbeauftragten zu Verhandlungen eingeladen. Untersucht dabei wurden die Probleme beim Export ägyptischer Produkte an der EU (Europäischen Union) und Wege zu ihrer Überwindung. Bei den Verhandlungen nahm Ing. Rashid Mohamed Rashid, Minister für Handel und Industrie teil, sowie Claus Ebermann, EU Botschafter in Kairo.

Diskutiert wurden die unterschiedlichen Faktoren mit Einfluß auf das Eindringen ägyptischer Exporte in europäische Märkte, so Dr. Nader Riad, Dachverbandvorsitzender. Insbesondere ging es um die Exporte der Landwirtschafts- und Nahrungsmittelprodukte. Dr. Nader erklärte, daß das Treffen von Botschaftern der 25 EU Staaten beigewohnt wurde, sowie von Vorsitzenden der Ägyptischen Unternehmensverbände und den Investorenorganisationen der neuen Satellitenstädte. Der Dachverband hatte schon eine Reihe von Treffen mit mehreren europäischen Beauftragten organisiert, darunter mit Markus Kypriano, dem Europäischen Beauftragten für Gesundheit und Verbraucherschutz zwecks Untersuchung der EU Bedingungen für den Export der Produkte an deren Ländern. Zudem wird ein anderes Treffen am Ende der laufenden Woche mit Fischer Paul, dem europäischen Beauftragten für Landwirtschaft stattfinden. Diskutiert wird dann die Art und Weise wie den ägyptischen Firmen bei der Anwendung der neuen Trackingpolitikmaßnahmen geholfen werden kann.